

## SESION DE CONCEJO EXTRAORDINARIA 005-2015-MDM

En el salón de reuniones de la Municipalidad Distrital de Miraflores, siendo las 10:00 horas del día cinco de octubre del dos mil quince, se reunieron el Señor Alcalde German Torres Chambi, los señores regidores: Florangel Magnolia Neyra Samanez, Juan Masías Aldazabal Loayza, Erika Candy Ramos Cruz, Judith Claudia Cutimbo Laura, Martha Amanda Macedo de Mamani, Mayra Peña Álvarez, Jonathan Glever Córdova Begazo y la Secretaría General quien suscribe la presente.

PLORANGEL !

Seguidamente se pasa a tratar el punto para el que fue convocada la presente: Aprobación de los Planes de Contingencia para el Fenómeno del Niño. Indica el señor Alcalde que se ha convocado para la aprobación de los Planes de Contingencia para el Fenómeno del Niño que puede darse por dos motivos: sequía o fuertes lluvias, a continuación concede el uso de la palabra al señor Jhon Calle para que exponga sobre los Planes de Contingencia del Fenómeno del Niño en el Distrito de Miraflores. El señor Jhon Calle comienza con la exposición de los dos Planes de Contingencia del Fenómeno del Niño en los casos de lluvias intensas y sequía. Una vez culminada la exposición el señor Alcalde menciona si hay alguna pregunta por parte de los regidores, pide la palabra la señora regidora Martha Amanda Macedo de Mamani menciona que sería bueno que se entregue las radios a los colegios para que puedan comunicarse en caso de emergencia, asimismo que se les entregue sacos de arena a los colegios principalmente a los que se encuentran en la parte baja del distrito ya que soportan toda la lluvia que baja de la parte alta, toma la palabra el señor Jhon Calle menciona que se está realizando las coordinaciones con los pobladores, a través de faenas se procederá a la colocación de sacos en la viviendas de la parte alta del distrito, asimismo se tendrá que coordinar con los Directores de la Instituciones Educativas y APAFAS para la colocación de sacos en los colegios. Pide la palabra la señora regidora Florangel Neyra Samanez pregunta si los sacos son donados o son comprados por la Municipalidad, el señor Jhon Calle menciona que la Municipalidad compra alrededor de 3000 o 4000 sacos, en el caso que el problema sea persistente nos apoya el Gobierno Regional. Pide la palabra la señora regidora Florangel Neyra Samanez pregunta como es el gasto con la maquinaria, el señor expositor menciona que el Ministerio de Vivienda nos está apoyando con la maquinaria, por nuestra parte solo les damos el refrigerio a los trabajadores, no habiendo mas preguntas el señor Alcalde somete a votación éste punto indicando que levanten la mano los que estén de acuerdo con la moción planteada; levantado la mano en señal de conformidad los siguientes regidores: Florangel Magnolia Neyra Samanez, Juan Masías Aldazabal Loayza, Erika Candy Ramos Cruz, Judith Claudia Cutimbo Laura, Martha Amanda Macedo de Mamani, Mayra Peña Álvarez y Jonathan Glever Córdova Begazo, aprobando estos planes por unanimidad. Sin más puntos a tratar siendo las 10:24 am de la mañana el Señor Alcalde da por concluida la Sesión de Concejo Extraordinaria convocada para la fecha.-----



